

Tous les membres du comité de l'Association des Anciens Étudiants en Médecine Dentaire de Genève

sont profondément affectés par le décès de la bien-aimée et respectée ancienne secrétaire et amie

Madame Huguette HERNOUX

Elle a été pendant de nombreuses années le pilier irremplaçable de l'École de Médecine-Dentaire de Genève

Avec sa personnalité et son franc-parler, elle a marqué les esprits de plusieurs générations de dentistes

Nous adressons nos plus sincères condoléances à la famille et leur souhaitons beaucoup de courage pour surmonter cette douloureuse épreuve.